Et si on faisait la peau au silence qui entoure la mort?



En collaboration avec l'asbl LIAGES - www.liages.be

30 RE





Dans nos Cafés "C'est pas la mort à boire" on parle, on discute, on partage ses peurs et les questions entourant sa propre mort. C'est un espace ouvert où chacun.e peut s'exprimer sans tabou et être écouté.e sans jugement.

Dans ce Mortel Café spécial « déclarations anticipées » nous discutons de la possibilité de rédiger des documents qui précisent nos dernières volontés en matière de soins de santé et de fin de vie (refus de traitements, don d'organes, don du corps à la science, etc.)

Mara Barreto (chargée de projets de l'asbl Liages), facilite l'échange de parole dans une ambiance conviviale et bienveillante

Lundi 17 Mars 2025 de 17h30 à 20h Thé au Jardin - 22 Kauwberg, 1180B Café compris!

info@theaujardin.plus www.theaujardin.plus